
EMENTA:  Requer  travessia  de  pedestres  em  trecho  da  na

Avenida do Café

SENHOR PRESIDENTE,

CONSIDERANDO que  as  obras  de  mobilidade  urbana  na

Avenida do Café resultaram na colocação de uma grade em um dos lados da ciclovia em

vários trechos,

CONSIDERANDO  que em um trecho específico, entre os números

461 e 259, a grade separa completamente os dois lados da avenida, prejudicando a travessia de

pessoas que frequentemente tem que se deslocar por quase 200 metros para atravessar a avenida;

CONSIDERANDO  ainda  que  a  presença  da  estrutura  prejudica  o

comércio local sobremaneira pela ausência de passagem de pedestres no referido trecho;

CONSIDERANDO  que  nenhum outro  trecho da  avenida  tem uma

grade com essa extensão sem passagens para pedestre, demonstrando o equívoco do projeto no

trecho já citado, necessitando de intervenção urgente pelos transtornos relatados e observados por

este gabinete.

INDICO que  se  oficie  ao  Exmo.  Sr.  Prefeito  Municipal,  no

sentido  de determinar,  através dos órgãos competentes  e  da Empresa de Trânsito  e

Transporte  de  Ribeirão  Preto  (Transerp)  para  que  sejam  instaladas  passagens  de

pedestres no trecho da Avenida do Café indicado. 

Sala das Sessões, 20 de outubro de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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